
平成25年3月吉日

会　員　各　位

一橋陸上競技倶楽部

会長　青木俊樹

一橋陸上競技倶楽部平成25年度総会のご報告

3月19日(火)如水会館にて開催された平成25年度倶楽部総会および懇親会について下記のとおり

ご報告いたしますo

今回も前回に引続いて学生諸君を招き､ ｢新会員歓迎会｣ rH24年度表彰式｣を兼ねて行ないました｡

出席者は正会員39名(委任状125名)および学生37名の計76名でした｡

議決権総数･-502　定足数-51 (議決権級数の1/10)

出席者(議決時)･1.29名　委任状(有効)-119　　計･t･148

【1】総会

<議案>

1.平成24年度決算報告･平成25年度予算案

･池田幹事長により議案の説明および審議が行なわれ､原案通り乗放されました｡

<報告事項>

1.グランド改修計画の経過と寄付金応募状況

･グランド改修計画の進捗状況につき岩瀬副幹事長より説明がありましたo

①現在､担当窓口となる大学施設課と最終的なスペックにつき調整中

②スケジュールの見通しは今年12月着工､来年3月完工予定

･寄付金の応募状況(3月18日現在)は次のとおりです｡

申込者.･･239名

申込金額.･.5, 419. 5万円

5,000万円以上という目標金額はみごとにクリヤーしましたが､募金の応募率は46.5%に

とど蒙るという結果になりましたoより多くの会員からの寄付をお願いしたく､今後も寄付金

募集は継続していきますo

【2】懇親会

･総会に引続き､池田幹事長の司会により懇親会に移りました｡

･開会の挨拶として青木会長より(1)募金目標を達成した事への謝辞(2)一方で募金の参加率が

想定を下回ったこと(3)参加率70%を目指して再度募金のお願いをしたい､とのお話がありました｡

･松本如水会理事長(S38人)からは最近の陸上競技とのかかわり(日本陸連､大阪陸協､様々な競技会)

についてと現役部員への激励の言葉がありました｡

･続いて松永重夫氏(S34卒)のご発声で乾杯し､食事.懇談タイムに入りました｡
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･新会員の動向とH24年度表彰の経緯については若菜監督より説明があり､各賞受賞者に青木会長

よりトロフィーが授与されました｡

<H25年卒業生(新会員)の動向>

飯田　祐平(H20人)

横井　綾人(H21人)

浅井隆太郎(H21人)

浪速　和也くH21人)

上田　瑛久(H21人)

新庄　洋人(H21人)

望月　俊宏(H21人)

庄司　頼太くH21人)

鈴木　康徳(H21人)

戸田　康紀くH21人)

㈱千葉銀行

㈱メタルワン

住友商事㈱

トヨタ自動車㈱

㈱みずほフ41ンシャルダルー70

㈱日立製件所

㈱国際協力銀行

日本郵便㈱

㈱七十七銀行

㈱商工組合中央金庫

花岡恵梨香(H21人･津田塾)津田塾大学大学院

<H24年度表彰者>

都留杯1.･庄司　溝太く社4)　マラソン　2026′29〝　勝田全国マラソン

準都留杯-上田　瑛久(商4)　110mH　15〝 23　　　日体大陸上競技会

水上杯-横井　綾人(経4)

～ OB/OGの競技活動については､マラソンで活躍中の松原俊二氏(H1人)と竹石和人民(Hll入)から

競技への取組姿勢等について示唆に富んだお話が､中村英仁氏(H13人)からは商学部でありながら

陸上競技の研究で博士号を取得し､一橋でその関連の講座を開いているという珍しくも嬉しいお話

がありました｡

･坂田理事からはO B会ホームページのアクセス状況およびその分析結果について興味深い説明が

ありましたo

･三宅新主将からは現役の近況について詳細な報告がありました｡

･最後に全員で部歌を斉唱し､お開きとなりました｡

以　上

<お願い>

住所変更､勤務先変更等ございましたら下記宛ご連絡をお願いいたします｡

[宛先】 〒225-0002横浜市青葉区美しが丘3-32-1　岩瀬方

一橋陸上競技倶楽部

汀EL ･ FAX】 045-903-4366

[E-mai l] iw8Se71鮎07. itSCOm. net
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